



El Recinto Ferial de la Peraleda ha sido sede de la feria artesana durante 21 años.

es referente tanto a nivel nacional como internacional pudiendo presumir de haber expuesto a lo largo de estos años la totalidad

de los 110 oficios artesanos reconocidos por la Unión Europea y, por ello, el Gobierno de Castilla-La Mancha, después de haber

recuperado la gestión directa de la Feria para dotarla de viabilidad económica y garantizar su continuidad en próximas ediciones en



El imponente Alcazar de Toledo acogió en 2013 la edición más espectacular de Farcama.



La Casa de la Cultura del paseo del Miradero, acogió el germen de Farcama.

el Casco Histórico y las mismas fechas, decidió apostar por un cambio que, sin lugar a dudas, sirviera para relanzar la Feria en todos los sentidos.

Nuevo ascenso

Ahora, en 2014, han vuelto a dar un paso adelante ubicando nuestro Farcama, nuestra Feria de Artesanía, la Feria de todos los castellano manchegos, en otro edificio emblemático de la capital regional, como es el propio Palacio de Congresos, una infraestructura nueva, moderna, innovadora y, sobre todo, perfectamente adaptada para acoger una Feria de estas características que cumpla tanto con las expectativas del público asistente como de los artesanos, una Feria a la que se pueda llegar fácilmente, una Feria cubierta para que las inclemencias meteorológicas no supongan un problema, una Feria en la que los artesanos dispongan de todas las facilidades, una Feria, en definitiva, que siga creciendo y manteniendo su preponderancia en la élite de las ferias sectoriales de artesanía.

Y por supuesto, para seguir

uniendo artesanía y turismo, este año también habrá una representación muy importante de stands artesanos en el Convento de Santa Fe, lo que supone, sin lugar a dudas, una oportunidad para todos los castellano manchegos y turistas para contemplar la rehabilitación de uno de nuestros monumentos, un lugar que despertará toda la atención del gran público.

Más gastronomía

Por último, han decidido que la zona gastronómica, en esta ocasión, se ubicará en la zona ajardinada del propio convento, es decir, tras una jornada de artesanía, nada mejor que reponer fuerzas en la parte final del recorrido, a través de nuestros stands de degustación de productos tradicionales de Castilla-La Mancha. Un colofón perfecto para una feria que demuestra que no se conforma con impactar, quiere enamorar.

En definitiva, una Feria integral que servirá para que Castilla-La Mancha siga siendo el referente nacional e internacional de la Artesanía. ◆